

薩摩川内 広報

11
November.2020

お知らせ版

No.387



<https://www.city.satsumasendai.lg.jp>

柔道で本市を全国へ発信！ 薩摩川内スポーツ大使を任命

10月9日(金)、本市出身で芦屋大学客員教授として柔道師範を務める新和己氏とパーク24柔道部の総監督を務めるバルセロナオリンピック金メダリストの吉田秀彦氏を薩摩川内スポーツ大使に任命しました。今後は、本市を全国にPRしていただきながら、施設の有効活用やスポーツ合宿による地域の活性化を図っていきます。



生まれ変わった遊湯館

開館27年目の道の駅「樋脇」遊湯館が10月19日(月)、リニューアルオープンしました。エントランスステラスを駐車場側に新設し、建物正面を県道側から駐車場側に変更。テイクアウトコーナーの新設や園芸コーナーの独立に加え、直売所とレストランの内装も大幅にリニューアルされ、居心地の良い空間となりました。



▲10月14日 完成記念式典

旧東郷中学校などの利活用を図ります

Blue Sky West Japan (株)が旧東郷中学校と旧池島運動公園を利活用することが決定し、10月16日(金)、市長を表敬訪問されました。

これから「胡蝶蘭栽培事業」を展開される計画で、令和3年4月に事業開始の予定です。



S S プラザせんだいの活用で地域を活性化

10月16日(金)、令和3年1月のオープンを控えたS Sプラザせんだいへの設備などの整備と開業後のイベント誘致事業に対し、南国殖産(株)、南国交通(株)、(株)コアガス日本から寄附をいただきました。

これから、S Sプラザせんだいへの活用をきっかけに地域活性化を図っていきます。



▲南国殖産(株)、南国交通(株)

▲(株)コアガス日本

本市で第1回県知事杯 グラウンド・ゴルフ大会開催

10月17日(土)、樋脇グラウンド・ゴルフ場で同大会が開催されました。関係者は、「初めての会場にこの樋脇グラウンド・ゴルフ場が選ばれたことをとてもうれしく思う」と喜びました。大会は雨の中での開催となりましたが、ホールインワンなどの会心のプレーで参加者は終始盛り上がりしていました。

